

Vendredi 6 janvier 2017

Réf. : 2.17 - PRESSE

MAX ROUSTAN RÉÉLU PRÉSIDENT D'ALÈS AGGLOMÉRATION

Sans suspense et sans contestation, Max Roustan a été élu président d'Alès Agglomération à 73 communes le 5 janvier 2017, lors du 1^{er} Conseil de Communauté.

Seul candidat à se présenter, le maire d'Alès et président sortant d'Alès Agglomération à 50 communes a recueilli 95 voix en sa faveur sur 112 votes exprimés (17 bulletins nuls).

Les 15 vice-présidents ont également été élus dans la foulée (110 votes pour la liste proposée par le président et 2 votes contre).

Ce collège est composé de 12 sortants et de trois nouveaux entrants représentant les trois Communautés de communes fusionnant avec l'ancienne Alès Agglomération (ex-Hautes Cévennes, ex-Pays Grand-Combien et ex-Vivre en Cévennes).

> **Téléchargez les photos en haute définition : <https://we.tl/mR8xgJxOK2>**

> **Plus de détails : www.alescevennes.fr**

VOTRE SERVICE
COMM'